

# APPARENCES France

## Médecine Esthétique

Santé NUTRITION

Chirurgie *Beauté*

*Tourisme*

*Luxe*

21



DR MARYSE MATEO DELAMARRE  
MÉDECIN ESTHÉTIQUE - PONTOISE

# UN PRODUIT INJECTABLE

*hybride à double effet ?*

Pour nous parler de ce nouveau filler qui combine hydroxyapatite de calcium et acide hyaluronique, nous avons rencontré le Dr Maryse Mateo Delamarre.

***Parlez-nous d'HarmonyCa, ce nouveau filler hybride. Pourquoi est-ce une innovation ?***

C'est une nouvelle catégorie d'injectable, un produit hybride qui a la particularité de contenir de l'acide hyaluronique et de l'hydroxyapatite de calcium.

On obtient un double effet, avec un effet tenseur immédiat dû à l'acide hyaluronique et un effet retardé lié à la stimulation des fibroblastes, avec la production de collagène visant à améliorer la qualité de la peau, grâce à l'hydroxyapatite de calcium.

***Quelle est sa particularité ?***

Si on le compare aux autres fillers stimulateurs, on a de l'acide hyaluronique à la place du CMC, ce qui permet de bénéficier de l'effet immédiat de l'acide hyaluronique et de l'effet différé de l'hydroxyapatite de calcium. L'innovation technologique, c'est avoir pu mélanger les deux produits, tout en gardant leurs propriétés à la fois intactes et combinées. Ce qui est innovant aussi dans ce produit, c'est que l'HA potentialise et favorise l'effet de l'hydroxyapatite de calcium.

*Interview*

MIREILLE PELLET

Avec l'âge, les fibroblastes ont tendance à se modifier et à perdre leur forme, le fait d'injecter l'HA va les stretcher et cela va également favoriser la synthèse de collagène liée à l'hydroxyapatite de calcium.

**Obtient-on un effet lifting immédiat ?**

On obtient un effet tenseur immédiat et à partir de deux ou trois mois, on obtient l'amélioration de la qualité de la peau, grâce à l'hydroxyapatite de calcium.

**Quelles sont les bonnes indications ?**

Les patients qui commencent à avoir une modification de la qualité de la peau avec une perte de fermeté, de densité et d'élasticité, avec un relâchement cutané.

On injecte ce produit dans des zones latérales du visage:

- Essentiellement dans l'arcade zygomatique
- Sous l'arcade zygomatique
- Dans la zone malaire latérale
- Dans la zone pré auriculaire en regard de la branche montante de la mandibule
- Dans toute la zone latérale de la joue, sous l'arcade zygomatique
- Sur toute la ligne mandibulaire.

Il ne faut pas injecter dans la zone péri-orbitaire, dans la zone péribuccale, dans le nez ni dans le front.

**Comment injecter ?**

L'injection se fait à la canule, dans le plan sous-cutané du derme profond, donc pas en profondeur ni trop en superficiel.

**Est-ce un produit permanent ou réversible ?**

C'est un filler biodégradable.

**Quels sont les effets secondaires ?**

Les effets classiques des autres fillers: douleurs, petits hématomes, petits oedèmes...

Il n'existe pas d'effet secondaire différent.

Les études de suivis cliniques ne donnent pas d'effets secondaires graves jusqu'à 30 mois.

Pas de réaction allergique ni de granulomes à long terme.

**Durée des résultats ?**

12 à 18 mois.

**Combien de séances sont nécessaires ?**

Une seule séance étant donné l'effet durable.

**Comment positionner HArmonyCa par rapport aux autres fillers, lorsqu'on établit un plan de traitement ?**

Ce produit se combine aux injections d'HA lorsque la patiente a besoin également d'une restauration de volume. On peut très bien restaurer les volumes à l'HA et travailler

la qualité de la peau avec HArmonyCa, lors d'une même séance de traitement.

Ce produit permet d'élargir notre palette de traitements et de combiner les deux en fonction des besoins de chaque patient

**Quelle est votre expérience et quels sont les retours des patients ?**

Ce sont des principes actifs que l'on connaît depuis des années. Ils sont bien tolérés et résorbables, avec des profils de sécurité élevés. Les patientes qui avaient été traitées uniquement à l'HA et à qui j'ai injecté HArmonyCa, sont très satisfaites. Elles disent que c'est différent, elles ont vu une nette amélioration de la qualité de la peau et ont moins de relâchement.

Dans les études cliniques, le niveau de satisfaction atteint 85 à 90 %. Pour moi, c'est une corde plus à mon arc! L'effet immédiat permet de ne pas attendre deux à trois mois durant lesquels il ne se passe rien, comme c'est le cas pour les autres inducteurs de collagène.

Ce double effet est beaucoup plus satisfaisant pour les patients.